

## **Leckerbissen mit Gesundheitsvorsorge**



Ob spezielle Tomaten gegen Krebs und Schlaganfall oder entzündungshemmende Amaranth-Eiweisse, Wissenschaft und Industrie haben sich Lebensmitteln mit einem gesundheitlichen Mehrwert

bereits intensiv gewidmet. Vorgestellt werden diese sowie andere Innovationen anlässlich der zweiten Auflage des grenzüberschreitenden Forums «Lebensmittel von morgen», am 27. Juni 2013 in Konstanz. Das Kompetenznetzwerk Ernährungswirtschaft lädt gemeinsam mit BioLAGO, Konstanz, sowie dem Stuttgarter Netzwerk Bioaktive Pflanzliche Lebensmittel Bürgerinnen und Bürger aus der Schweiz und Deutschland ein, in die Welt der Ernährung der Zukunft einzutauchen. Forscher, Unternehmer sowie Mediziner geben im Rahmen von Vorträgen einen spannenden Einblick in neueste wissenschaftliche Erkenntnisse und Produktentwicklungen. Vor und nach den Referaten präsentieren die Aussteller innovative Projekte und Produkte.

Aus der Schweiz sprechen Dr. Karin Berger-Büter, Vital Solutions Swiss AG aus Tägerwilen, und Dr. med. Jürg Eichhorn, Allgemeinmediziner aus Herisau. Das detaillierte Programm finden Sie auf den Seiten 33 und 34.

Nachdem 2012 die erste Auflage auf dem Arenenberg durchgeführt wurde, sind wir dieses Jahr im Konzil in Konstanz. Damit tragen wir dem Networking-Gedanken auch grenzüberschreitend Rechnung. Ich freue mich, Sie im Konzil in Konstanz begrüßen zu dürfen, um mit Ihnen mehr über die Lebensmittel von morgen zu erfahren und zu diskutieren.

*Frank Burose,  
Kompetenznetzwerk Ernährungswirtschaft*